



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4748
Ciudad Universitaria, 2 de junio de 2023

Realizan en la UAEM el Primer Coloquio de Inteligencia Artificial

Esta mañana, Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inauguró el Primer Congreso de Inteligencia Artificial, el cual presentó una serie de conferencias, mesas de discusión y exposición de carteles científicos, que buscan brindar información confiable a la sociedad acerca del uso de nuevas tecnologías.

Gustavo Urquiza destacó que el uso de redes neuronales e inteligencia artificial, está enfocado a la optimización de la industria energética, en turbinas o intercambiado de redes de calor, ejemplos de la aplicación de mejora de los procesos industriales, que deben ser estudiados y desarrollados.

El rector felicitó al comité organizador del coloquio por darle continuidad a temas contemporáneos y de vanguardia, además de seguir promoviendo el único programa de licenciatura en Inteligencia Artificial que es multidisciplinario desde su origen, con un plan de estudios estructurado, con competencias y acorde con las tendencias tecnológicas.

Gabriela Hinojosa Palafox, directora del Centro de Investigación en Ciencias (CinC), destacó que la inteligencia artificial está permeando en toda actividad humana, productiva, creativa o recreativa, por lo que es necesario estudiar de manera profesional esta disciplina.

Dicha licenciatura es un programa educativo único en Morelos, que busca formar profesionales con una sólida base matemática y en ciencias computacionales, además de promover la discusión ética y filosófica del uso de las nuevas tecnologías.

Jorge Hermosillo Valadez, profesor investigador del Departamento de Ciencias Computacionales del CIICAp, dijo que este será el primero de muchos coloquios para reflexionar sobre estos temas actuales, así como divulgar y difundir el uso responsable de la inteligencia artificial.

En la inauguración estuvieron José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico; Víctor Barba López, presidente del Consejo Directivo del Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas (licba) y director del Centro de Investigaciones Químicas (CIQ), así como integrantes de la comunidad universitaria.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia